

Presse-Information

Neue 19-Zoll-Rackmount Managed Switches für die Industrie

(03/25) Phoenix Contact stellt auf der Hannover Messe 2025 ein neues Portfolio von Managed Switches im 19-Zoll-Format vor. Die Switches der Serie FL Switch 5900 bieten mit bis zu vier 10-Gigabit-Ports eine hohe Datenleistung, umfangreiche Sicherheitsfunktionen und moderne TSN-Mechanismen.

Die fünf Produktvarianten ergänzen das bekannte Portfolio der FL Switch 2000-Serie und stellen einen ähnlichen Funktionsumfang für optimale Kompatibilität bereit. Mit bis zu vier 10-Gbit/s-Uplinks (SFP+) und 24 Gigabit-Ports verfügen die Rackmount Switches über eine performante Leistung bei hoher Flexibilität. Combo-Ports und SFP-Ports sorgen zudem für flexible Anschlussmöglichkeiten bei der Kupfer- und Glasfaserkommunikation.

Darüber hinaus umfassen die 19-Zoll-Switches eine vollständige TSN-Funktionspalette für den Einsatz in zeitkritischen Anwendungen. Eine optionale redundante Stromversorgung trägt zur Ausfallsicherheit bei.

5723 Bitte bei Kennziffer-Veröffentlichungen für die Leserdienst
Zuordnung angeben

Press release

New 19-inch rackmount managed switches for industry

(03/25) Phoenix Contact will be presenting a new portfolio of managed switches in 19-inch format at the Hannover Messe 2025. Featuring up to four 10 Gigabit ports, the FL Switch 5900 series switches offer high data performance, comprehensive security functions, and modern TSN mechanisms.

The five product versions supplement the well-established FL Switch 2000 series and provide a similar range of functions for optimum compatibility. With up to four 10 Gbps uplinks (SFP+) and 24 Gigabit ports, the rackmount switches combine high performance with a high degree of flexibility. Combo ports and SFP ports also provide flexible connection options for copper and fiberglass communication.

In addition, the 19-inch switches include a complete range of TSN functions for use in time-critical applications. An optional redundant power supply enhances failsafe performance.

5723